

- 誰もが住みよい街に！～みんなが使うゴミネット～
- 最近怪しい人を見かけませんか？
- 快適で持続可能な自治会館に
- 会館管理人交代
- 新年度役員を！
- AED講習
- 一斉清掃

誰もが住みよい街に！！

～みんなが使うゴミネットだから・・・～

ゴミの分別ができていなかったり、収集する曜日以外のゴミが出されていたりして、ゴミネットに収集されずに残されたゴミがカラスに突つかれて散乱している状況は、相変わらず続いています。

ゴミネットがお宅の前にあり、毎日のように（収集日以外の日も残されたゴミがそこにあります！）迷惑を蒙っている方のことを皆さん想像してみてください。事態は大変深刻です。

みなさん、誰もが使う公共のゴミネットです。迷惑している人のことを他人ごととせず、我がこととして一緒に考えましょう。

ご存じの方が多いと思いますが、月曜日回収の資源ゴミは資源として再利用できるものです。ぬいぐるみや布団は「布ゴミ」ではありません。また、汚れたままのプラスチック容器は軽くゆすいでプラゴミとして出してください。燃やすゴミと一緒に出さないでください。

最近怪しい人を見かけませんか？

先月号でお伝えした不審者情報ですが、その後、新たに、同一と思われる2人組が4丁目で多発し、3丁目に出没し、ついに1丁目にも現れました。

チャイムを鳴らしインターフォン越しに「近くで工事をしている者ですが、お宅の前に車を停めていいですか。」と言ってきた後、「ほんのちょっとの間でよいので玄関先まで出てきてもらえませんか。」というものです。

知らない人が来ても玄関ドアは開けないでください。上のポスターを連合自治会で作成しました。



快適で“持続可能”な自治会館に！

横浜市脱炭素化推進事業補助金の交付決定通知が届き、工事業者との契約締結を終え、12月18日に自治会館1階ホールの省エネ空調機付替え、1階から階段、2階事務所の照明LED化工事を実施します。

各班から7年度役員候補者を！

早いもので令和6年も残り1か月を切り、来年度の自治会役員候補者の選出をお願いする時期を迎えました。

現役で働いている世代の方々、自治会活動にお力をぜひ貸してください。

自治会館の管理人さんが変わります

長年管理人をお勤めいただいた後藤さんが12月で退職され、1月から後任の方と交代します。それに伴い、管理人の勤務を火・木・土曜日の9時から12時に変更します。後藤さん、ありがとうございました。

AED講習会を実施しました

11月16日自治会館で、小学校地域防災拠点運営委員会による心肺蘇生法講習会を実施しました。



一斉清掃お疲れさまでした！



12月1日、今年2回目の一斉清掃が実施されました。ご近所同士の共同作業を通じた交流の場、つながりづくりの場となりました。

1月の予定

- 1月11日 部長会
- 1月18日 地域防災拠点運営委員会
- 〃 役員会
- 1月19日 ひざり連合自治会賀詞交換会